

Je ne sais pas - 1/1

Souvent, on ne sait pas ce que l'on ressent...

Certes il y a eu un début, une période claire, des moments qu'on ne pourra jamais regretter. Ton amour a été l'une des plus belles choses de ma vie, des souvenirs que je ne pourrai jamais enterrer, des sourires qui dureront encore et encore.

Lorsque l'on évoque le passé, on connaît parfois le regret. On se demande si on n'aurait pas du tout revivre autrement. On se demande si on aurait pu changer ce présent. Finalement, si j'en avais la possibilité, je revivrai tout de ce vécu.

Mais je me demande toujours si j'ai réussi à t'apporter un peu de ce que tu aimais, un peu de ce que tu voulais, un peu de ce qui te rendais heureux...

Les jours défilent, j'espère que tu es heureux.

Le temps passe si vite, je me demande ce que tu peux bien être en train de faire.

La curiosité m'envahie, je voudrai savoir ce que tu deviens vraiment.

Par rares moments, nos quelques mots échangés me rassure. Pourtant, je sais que l'on ne se parlera peut être plus jamais comme avant. La nostalgie révèle alors le côté triste de tout ça. Une petite larme te dit : Je pense encore à toi. Un regard te dit : J'aimerais pouvoir être dans tes bras. Une pensée te dit : Finalement ma vie elle est sans toi.

Je sais que tu ne m'aimeras plus jamais car tu es parti un jour et tu ne m'as plus jamais réapparu comme avant. Ou alors... Tu as peut-être totalement disparu.

A présent, tu me manques comme tu ne m'as jamais manqué... Mais les choses ont changé, j'ai peut être changé moi aussi. Tu m'avais demandé une amitié, je n'ai jamais su te répondre par peur encore du regret. Maintenant, je suis prête à te la donner, à repartager nos bons moments, malgré le fait qu'une partie de toi s'est posée sur mon coeur. Je ne sais pas où l'on peut bien aller à présent que l'on s'est séparé, je ne sais pas quoi te donner à présent qu'il ne me reste plus rien à t'offrir, je ne sais pas comment tu réagiras si je te disais finalement... On est amis pour la vie ?

On ne sait pas à quoi le futur peut bien ressembler, mais j'aurai tellement aimé pouvoir te retrouver. Les événements arrivent si vite qu'on n'a pas le temps de tous les remémorer. Alors, un jour tout ça sera peut-être complètement oublié, mais je n'oublierai jamais le fait que je t'ai aimé.